

Goblog

Sarang Sabu ide Kreatif Babinsa Koramil 0824/01 Patrang, Bantu Rehab Rumah Warga Kurang Mampu

Siswandi - PATRANG.GOBLOG.CO.ID

Apr 9, 2023 - 13:02



JEMBER – Komunitas Sarang Sabu singkatan dari Seribu Satu Orang Satu Bulan, merupakan komunitas sosial kemasyarakatan yang didirikan atas ide

kreatif dan oleh Pelda Iwab Abdillah Babinsa Gebang, komunitas tersebut sudah berdiri sejak 19 Desember 2019 dan telah merehab rumah, mushola dan lain-lain, bahkan di 10 bulan pertama sejak berdiri mampu merehab 3 rumah warga kurang mampu.



Pada Minggu 09/04/2023 saat melakukan perhaban terhadap rumah tidak layak huni milik Sugianto, Umur 44 tahun pekerjaan buruh, yang beralamat di RT 02 RW 17 Lingkungan Darwo Timur Kelurahan Gebang Kecamatan Patrang Kabupaten Jember, kami menemui Pelda Iwan Abdillah yang kebetulan ada dilokasi dan ikut pada kerja bakti rebailitasi rumah tersebut.

Dalam wawancaranya Pelda Iwan Abdilah tergugah mendirikan komunitas ini, diawali dengan keberadaan saya sebagai warga Jember, namun sebagai TNI dinas saya sejak masuk hingga sekitar 6 tahun yang lalu saya baru dapat berdinas di Kodim 0824/Jember atau pulang kampung, setelah keliling wilayah dalam arti saya masih banyak warga kurang mampu yang rumahnya kurang layak huni.



Sehingga saya tergugah dan mengajak teman-teman saya baik sesama TNI maupun teman-teman sekolah dulu, untuk bersodakoh melalui Sarang Sabu, uang seribu satu orang satu bulan, saya kira tidak berat namun kalau kita kumpulkan ternyata memiliki nilai dalam membantu warga yang kurang mampu.

Program Sarang Sabu ini tidak hanya untuk rehab rumah, namun ada pemberian santunan bagi warga kurang mampu, pembagian Al Qur'an serta rehab Mushola. Kita sudah merehab sebanyak 5 unit rumah, rehab 1 unit mushola, pembagian Al'Quran, Santunan Anak Yatim dan Yatim Piatu serta santunan warga kurang mampu.

Berbicara kerja bakti hari ini kita komunitas Sarang Sabu bersama Relawan Tagana, Relawan Sosial Pelopor Perdamaian, Ketua RT, Ketua RW dan Tokoh Masyarakat, kita bersama-sama melakukan rehab rumah kurang layak huni milik Sugianto, dengan dana yang kita siapkan dari komunitas Sarang Sabu, sebesar Rp. 3 Juta.



Dengan kondisi rumah yang seperti ini, sudah kita rencanakan bersama kawan-kawan dengan pengerjaan selama 5 hari dinding kita ganti tembok 1 meter atasnya kalsiboard, dan seterusnya. Jelas Pelda Iwan Abdillah.

Menyikapi kegiatan tersebut, Danramil 0824/01 Patrang Kapten Inf Hendro Nurdin S, saat kami wawancarai menyatakan bahwa dirinya sangat mendukung, kegiatan sosial yang dilaksanakan oleh anggota tersebut.

Apalagi dalam rangka membantu sesama warga yang kurang mampu, tentunya sangat bernilai bagi ibadah yang bersangkutan maupun bagi kedinasannya, selaku aparat kewilayahan. Jelas Danramil.



Demikian Halnya Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso, saat kami konfirmasi sangat mendukung ide kreatif anggotanya tersebut, ide-ide seperti ini tentunya yang mampu menambah simpati masyarakat, terhadap keberadaan TNI dan keberadaan kita selaku Satuan Komando Kewilayahan. Jelasnya. (Siswandi)